
Pièces 9 Pièces

Superficie 317 m²

Référence 24-638

Prix 3 900 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Située  sur  les  hauteurs  d'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Vallauris

Golfe-Juan, cette propriété comprenant deux maisons d'habitation bénéficie d'une

vue  imprenable  sur  la  mer  et  le  port  de  Golfe-Juan.  La  maison  principale,  d'une

superficie  totale  de  277  m²  (217,20  m²  carrez)  sur  trois  niveaux,  offre  un

agencement idéal. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une chambre en suite avec

sa salle de douche, un dressing, une buanderie et un WC séparé. Le premier étage

comprend  un  splendide  séjour  cathédrale  s'ouvrant  sur  la  piscine  et  une  cuisine

d'été, une cuisine semi-ouverte, une suite ...

Situated  on  the  heights  of  one  of  Vallauris  Golfe-Juan's  most  sought-after

neighborhoods, this property comprises two dwellings with unobstructed views of

the sea and Golfe-Juan harbor. The main house, with a total surface area of 277 m²

(217.20 m² carrez) on three levels, offers an ideal layout. On the first floor, you'll find

an en suite bedroom with shower room, dressing room, laundry room and separate

toilet. The second floor features a splendid cathedral living room opening onto the

pool and summer kitchen, a semi-open kitchen, a master suite with bathroom and

two terraces. The second ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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